

Anuncia China que seguirá haciendo maniobras navales en el estrecho de Taiwán



Pekín, 6 abr (RHC) El portavoz de la Armada del Ejército Popular de Liberación de China, Gao Xiucheng, confirmó la maniobra de entrenamiento del grupo de buques encabezado por el portaaviones Liaoning en aguas alrededor de Taiwán, según un comunicado publicado en el portal del Ejército chino.

"Fue un ejercicio de entrenamiento de rutina organizado de acuerdo con el plan de trabajo anual para probar la efectividad del entrenamiento de las tropas y fortalecer su capacidad para salvaguardar la soberanía nacional, la seguridad y los intereses de desarrollo", dijo el vocero.

Gao Xiucheng agregó que en el futuro la Armada del gigante asiático "continuará llevando a cabo este tipo de actividades de entrenamiento de manera regular según lo planeado".

Previamente se informó de que diez aviones militares chinos, incluidos aviones espía y antisubmarinos, sobrevolaron este lunes la zona de identificación de defensa aérea taiwanesa. El Ministerio de Defensa de la isla dijo que registró cuatro cazas de combate polivalentes J-10 y cuatro aeronaves del mismo tipo J-16, así como un avión de reconocimiento y alerta temprana KJ-500 y un avión antisubmarino Y-8.

China ha criticado los crecientes esfuerzos de Estados Unidos por ejercer su influencia en la región a través de su ayuda a Taiwán, que Pekín considera parte integral de su territorio, según la posición política de 'una sola China' defendida por el gigante asiático.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253073-anuncia-china-que-seguira-haciendo-maniobras-navales-en-el-estrecho-de-taiwan>



Radio Habana Cuba